

## Unsere Gufferthütte hat den Winterschlaf beendet

Seit dem **19. Mai 2017** hat die **Gufferthütte** der Alpenvereinssektion Kaufering wieder ihre Pforten geöffnet.



Gut eine Woche vorher hatten fleißige Helfer dafür gesorgt, dass die Hütte und vor allem die Technik, aus dem Winterschlaf geholt wurden. Gleichzeitig wurde das BHKW, das schon in die Jahre gekommen war und aufgrund knapper Kapazität meist auf Volllast gelaufen war, durch ein neues und deutlich leistungsfähigeres Aggregat ersetzt. Die Stromerzeugung steht damit auf einem stabileren Fundament. Auch einige „Winterschäden“ mussten behoben werden. Der Sektions-

vorsitzende Helmut Hohenadl (Mitte) und der Hüttenreferent Thomas Falkenberger (rechts) mit Wegereferent Georg Steiner gaben sich überzeugt, dass die Sektion ihre Hausaufgaben gemacht hat und die Hütte für die kommende Saison bestens gerüstet ist.

**Hüttenwirt Marco** wird zusammen mit **Cprinna** dafür garantieren, dass es den Hüttengästen an nichts fehlen wird. Neben der guten Küche mit heimischen Schmankerln, werden etliche Events geboten, die eine breite Schicht von „Berglern“ ansprechen sollen.



Weitere Infos unter: [www.gufferthuette.at](http://www.gufferthuette.at)